
 **Boîtier d'Alimentation pour Balance - Tables de Consultation Vétérinaires TA300 & TA400**

- **Compatibilité** : Ce boîtier d'alimentation est conçu spécifiquement pour les balances intégrées aux tables de consultation vétérinaires des modèles TA300 et TA400, assurant une alimentation stable et fiable.
- **Installation Facile** : Simple à installer, il garantit une connexion sécurisée à votre balance, offrant une alimentation constante pour un fonctionnement optimal durant les consultations vétérinaires.
- **Durabilité et Fiabilité** : Fabriqué avec des matériaux de haute qualité, ce boîtier d'alimentation est conçu pour résister aux exigences des environnements vétérinaires, garantissant une longue durée de vie et une utilisation sans interruption.

 **Power Supply Unit for Scale - Veterinary Consultation Tables TA300 & TA400**

- **Compatibility**: This power supply unit is specifically designed for scales integrated into the TA300 and TA400 veterinary consultation tables, ensuring stable and reliable power.
- **Easy Installation**: Simple to install, it ensures a secure connection to your scale, providing constant power for optimal operation during veterinary consultations.
- **Durability and Reliability**: Made with high-quality materials, this power supply unit is designed to withstand the demands of veterinary environments, ensuring long-lasting performance and uninterrupted use.



Références	Désignation
AC-AC000012	Boîtier alimentation balance pour table TA300